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OBJETIVO ASISTENTES 
   
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

Aprobación de las T.R.D de ISVIMED Y las 
T.V.D del Concejo de Medellín. 

 

 
MARTHA JOSEFA GIRALDO GALLON 
Presidente delegado Consejo Municipal de Archivos 
 
FREDDY ALBERTO ESPINOSA YEPES 
Secretario Consejo Municipal de Archivos 
 
ANA CRISTINA FERRER 
Personera Auxiliar  Personería de Medellín 
 
NASAY ESNEY ALVAREZ 
Profesional Universitaria  Secretaria de Hacienda 
 
LUZ MARIA MEJIA 
Profesional Universitaria Depto. Adtivo de Planeación 
 
RODRIGO MARIN MOLINA 
Técnico Operativo  Archivo Contraloría de Medellín 
 
GUSTAVO ALONSO LOPERA 
Profesional Universitario - Secretaria General 
 
WILLIAM RESTREPO RODAS 
Técnico Administrativo - Subsecretaria de Tecnología 
de Información 
 
LUIS FERNANDO BENITEZ GALLEGO 
Técnico AdmiArchivo Central 
 

INVITADOS 
 
DARIO ARANGO LOPEZ  
Contador ISVIMED 
 
ALBA NURY ZAPATA ORTEGA 
Archivista ISVIMED 



 
JULIAN MATEO TABORDA 
Archivista ISVIMED 
 
MARIA PATRICIA LIEVANO E. 
Técnica Administrativa 
CONCEJO DE MEDELLÍN 
 
BEATRIZ E. SERNA G. 
Planeación Municipal 
 
JORGE ALBERTO MUÑOZ ECHEVERRY 
Archivo Central 
 
LUZ MARINA SERNA MONTOYA 
Archivo Central 
 

DESARROLLO: 
 

 
La doctora Martha Josefa Giraldo Gallon en su papel de Presidente Delegada da la bienvenida a 
los asistentes a la sesión del Consejo Municipal de Archivos 
 
El doctor Freddy Alberto Espinosa, Secretario del Consejo Municipal de Archivos agradece la 
asistencia en esta ocasión, habla sobre la importancia que han tenido los archivo y como se 
están tratando ahora.  
 
Jorge Alberto Muñoz, lee el orden del día. 
 
1- Lectura Acta anterior 
2- Aprobación de las TRD DE ISVIMED 
3-   Aprobación de las TVD CONCEJO DE MEDELLÍN 
4-  Proyecto de REGLAMENTO DEL CONSEJO MUNICIPAL D EMEDELLIN 
5-  Proposiciones y varios. 
 
El servidor Jorge Alberto Muñoz lee el Acta anterior, acto seguido el doctor Freddy Alberto 
Espinosa, solicita a los a los funcionarios  invitados del Instituto de Vivienda y Habitat de 
Medellín-  ISVIMED explicar de forma general de lo que fue el proceso de elaboración de las 
TRD.  
 
Luis Fernando Benítez hace una introducción de como fue el proceso de evaluación de las TRD 
del ISVIMED. 
 
Julián Taborda de ISVIMED nos cuenta sobre la metodología y el proceso de estudio que venían 
realizando desde octubre del 2009, con la ayuda de Setecsa quien se encargó de aplicar las 
encuestas y tabular la información. 
 



Se somete a votación la Aprobación por parte del CONSEJO MUNICIPAL DE ARCHIVOS, y se 
aprueba por unanimidad las TRD DE ISVIMED.  
 
Acto Seguido cede la palabra a Patricia Liévano encargada de la parte archivística del Concejo 
de Medellín, nos explica cómo fueron los inicios del Archivo del Concejo, cuenta que en el 2009 
actualizaron las TRD Y en el 2010 iniciaron el proceso TVD a través  de la empresa SERVIGEL. 
 
Dice que se hizo comité en el Concejo donde decidieron crear equipos de trabajo para levantar la 
información. Hubo que hacer un proceso de sensibilización con los responsables de la gestión de 
los documentos en el Concejo. 
Expone que  el Concejo tiene un 80% en Historias Laborales y que ha solicitado al AGN concepto 
al respecto, este  envió  un comunicado diciéndole que es el Municipio quien debe hacerse cargo 
de las historias laborales. 
 
El Doctor Freddy como secretario del Consejo somete a consideración  la aprobación por parte 
del CONSEJO MUNICIPAL DE ARCHIVOS, las TVD del Concejo de Medellín y se aprueba por 
unanimidad las TVD. 
 
Se recomienda el curso de Fundamentos de Archivística que viene desarrollando la Alcaldía de 
Medellín en cabeza del Doctor Oscar Orozco. 
 
Se pone a considerar la aprobación del Reglamento del Consejo, a lo que se presentan dudas 
sobre cuáles son los integrantes del Consejo que están presentes y cuál es el quórum para la 
aprobación de las propuestas que se presentan. 
Se llega a la conclusión de modificar el Decreto que creo el Consejo ya que este tiene integrantes 
que no han vuelto a las reuniones. Se pospone la aprobación del reglamento del Consejo, se 
pretende que esta aprobación y la modificación del Decreto se realicen en conjunto.  
 
 
La doctora Nasay Expresa inquietud sobre los soportes o cupones de los eventos. 
Rodrigo Marín responde que el  participo en un comité interdisciplinario dando respuesta a la 
inquietud de la Dra. Nasay. Sugiere que realice una nueva comunicación. 
 
Nota: La Dra. Martha Josefa dice sobre la posibilidad de recuperar el radicado de la respuesta. 
 
La Dra. Nasay informa que ya tiene los recursos disponibles para el inventario de los planos que 
hay en los tubos rojos, resalta la importancia de involucrar a los encargados de tomar decisiones 
en los procesos y la consecución de los recursos. 
 
La doctora Martha Josefa expresa su alegría por el compromiso asumido. 
 

 
FREDDY ALBERTO ESPINOSA YEPES                      LUIS FERNANDO BENÍTEZ GALLEGO 

       Presidente Delegado Consejo Municipal                        Secretario Técnico Consejo Municipal 
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